

lunes 17 de junio de 2024

Finalizada la Semana de la Administración Abierta 2024



Finalizada la Semana de la Administración Abierta 2024

Finalizada la Semana de la Administración Abierta, iniciativa impulsada de nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto y organizada en España por la Dirección General de Gobernanza Pública del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública a través del Banco de España.

En lo que respecta a la Isla de Tenerife, un año más, esta actividad ha contado con la colaboración del Foro Económico y Social de La Laguna y ha posibilitado que colectivos juveniles y empresariales hayan podido acudir a las jornadas celebradas en el Banco de España para seguir fomentando conocimientos de educación financiera.

De esta manera el Instituto Intercultural Canario y el IES Canarias, tuvieron la oportunidad, el miércoles 12 y

viernes 14 de junio, de participar en los diferentes talleres impartidos por el director del Banco de España en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, D. Antonio Ruiz Conde, dirigidos a familiarizarse con conocimientos, conductas y actitudes que nos permitan tomar decisiones financieras acertadas o lo largo de nuestra vida, tener hábitos financieros saludables y conocer las oportunidades y riesgos de los productos financieros que contratamos (cuentas, tarjetas, créditos, hipotecas, ..).

Desde el Banco de España y el FES se seguirá trabajando en impulsar este tipo de actividades entre los diferentes agentes económicos del municipio de San Cristóbal de La Laguna.